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Dahme Jacht Club e. V.      Erkner, den 23. September 2021 
 
 

P r o t o k o l l   
Außerordentliche Mitgliederversammlung vom 11.09.2021 

 
Anwesend: Mario Santora, Jacqueline Reckziegel 

Fehlend: Yvonne Muschke, Marc Taube, Nico Hopsch-Schulz, 

Schriftführer: Jessica Herrmann 
 

Der Vorsitzende Mario Santora begrüßt die anwesenden Mitglieder.  

Zum Protokoll der MV aus Juni gibt es keine Einwände und gilt somit als angenommen. 

Anschließend stellt er die Tagesordnungspunkte vor: 

 
Tagesordnungspunkte:   1. Mitgliederbewegungen 

2. Finanzen 

3. Technik 

4. Sport 
5. Jugend 

6. Allgemeines 

7. Abstimmung über Antrag auf Änderung der Grundstücks- und 

Finanzordnung 

 
TOP 1 – Mitgliederbewegungen   

Antje Windisch und Matthias Βüttner haben Anträge auf Mitgliedschaft gestellt und wurden vom 

Vorsitzenden offiziell als Probemitglieder aufgenommen. 

 
Die Aufnahme in die Ordentliche Mitgliedschaft war bei Olaf Gliese schon lange ausstehend. Die 

Abstimmung der Mitglieder über seine Aufnahme erfolgte einstimmig. 

 

Fabio Seutz und Jacob Lösch kündigen ihre Mitgliedschaft zum 31.12.2021. 
 
TOP 2 – Finanzen   

- Mario Santora liest die Kontostände vor: 

- Girokonto:  61.650,39 € 

- Tagesgeldkonto: 54.216,78 € 
 

- Aktuell haben vier Mitglieder ihre Beitragsrechnung noch nicht bezahlt. Die Anmahnung erfolgte am 

03.09.2021. 

  
TOP 3 – Technik  
Zum heutigen Allgemeinen Arbeitsdienst fanden sich 60 aktive Teilnehmer, wofür sich der Vorstand 

bedankt. Es wurden u. a. folgende Arbeiten entrichtet: Erdarbeiten im Hafen, WC-Arbeiten, 

Umsetzung des Komposts, Reinigung der Dächer, Abhängung der Lampen im Schuppen, etc. 

 
Heinz Muschke bittet um Umlagerung der Träger (Holzhaufen) für den Bockkran. Es wurde 

entschieden, dass diese an Ort und Stelle liegen bleiben und nicht umgelagert werden. 

 

Michael Wiedstruck bedankt sich bei allen Mitgliedern, insbesondere den neuen, für ihren Einsatz 

beim Arbeitsdienst. Gleichzeitig erinnert er an den nächsten Allgemeinen Arbeitsdienst am 23.10.2021 
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zur Vorbereitung des Aufslippens am 30./31.10.2021. Er bittet um zahlreiches Erscheinen, damit 

möglichst viele Gestelle verteilt und die jeweiligen Pallhölzer und Böcke herausgezogen werden 

können. Das Slipteam wird wie zum Abslippen im April einen Zeitplan erstellen. 

 
TOP 4 – Sport   
Der Vorstand Sport bedankt sich bei Rita Kilian für das Aushängen der Regattaergebnisse. Ergänzend 

fügt sie noch hinzu, dass Hans-Jörg Wohl mit Sohn Lars den 6. Platz bei der IDM der H-Jollen belegt 

hat. 

 

Ein weiterer Dank geht an das Regattateam rund um Erik Santora für die Organisation und 
Durchführung der Sonderwettfahrt 2021. 

 

Zur Kehrausregatta sind bisher ca. 80 Meldungen eingegangen. Es wurde beschlossen, die Tombola 

aufgrund von Covid19 ausfallen zu lassen. Auch wird es keinen Kuchenbasar geben, jedoch werden 
Bratwürste vom Grill sowie alkoholfreie Getränke ausgeteilt. Der Parkplatz ist für das Wochenende ab 

Freitag, den 17.09.2021 gesperrt, um den Anreisenden Platz zu gewährleisten, die Boote und Trailer 

abzustellen sowie die Motorboote mithilfe des Manitou (durch Stefan Radziwill) zu slippen. 

 

Es wird nochmals darum gebeten, die Bordbücher bis zum Aufsliptermin bei Albrecht Döhnert 
abzugeben. 

 

Hinweis für die Fahrtensegler: Die Schleuse „Steinhavelmühle“ ist ab Montag, den 13.09.2021 

voraussichtlich bis Mai 2022 gesperrt. 
 
TOP 5 – Jugend  
Seit der letzten Mitgliederversammlung im Juni haben das Trainingslager Peenemünde (Juli) und das 

Kurztrainingslager Warnemünde (September) stattgefunden. Der Dank wird ausgesprochen an die 

Eltern und Trainer, die dies den Kindern ermöglicht haben. 
 

An der bevorstehenden Kehrausregatta nehmen zwei Optikinder vom DJC teil. 

 

Das Hallentraining wird voraussichtlich ab 13.11.2021 wieder stattfinden. 

 
TOP 6 – Allgemeines  
Die Wahlfindungskommission besteht derzeit aus den Sportsfreunden Dirk Hopsch, Jens Schreiber 

und Chris Muschke. Der Vorsitzende ruft dazu auf, dass sich weitere freiwillige Helfer der 

Wahlkommission annehmen sollten. 
 

Jens Schreiber beschreibt die Vorgehensweise der WFK1: Es wird aktiv auf die Mitglieder 

zugegangen, um am Ende auf einfachem Weg einen neuen Vorstand finden zu können. Es gibt auch 

bereits eine WhatsApp-Gruppe, an die man sich gern anschließen kann. Wenn jemand eine Idee hat, 

trägt seinen Vorschlag bitte umgehend an die WFK heran.  
 Der Vorstand gibt den anwesenden Sportsfreunden die Möglichkeit, sich für die WFK zu melden. 

Aktuell gibt es jedoch keine weiteren Freiwilligen. 

 

Da die Liegeplätze knapp sind, wird darum gebeten, sich vor dem Kauf eines neuen Boots vorab beim 
Hafenwart Detlef Frenzel oder beim Vorstand über die Verfügbarkeit der Liegeplätze zu informieren. 

Es ist unbedingt notwendig, dass die Regeln von jedem eingehalten werden. 

 

                                                 
1 WFK = Wahlfindungskommission 
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Sven Erlebach nutzt die Möglichkeit, die Veränderung seiner Mitgliedschaft im DJC zu erläutern: 

Es ist ihm wichtig, mitzuteilen, dass er sich im DJC wohlfühlt, jedoch das Revier wenig attraktiv für 

seinen Segelsport ist. Sein Boot liegt in Zinnowitz, wo es auch einige Saisons bleiben wird. Er hat sich 

dafür entschieden, weiterhin Mitglied im Dahme Jacht Club zu bleiben. 

 
Zum Thema „Raserei auf den Berliner Gewässern“ gibt es folgende Neuigkeiten: Die Probleme sind 

allgemein bekannt; die SPD will sich nun an die Thematik herantasten. Die Angelegenheit wird auch 

zum Berliner Seglertag am 16.09.2021 angesprochen. 

 

-- Ende -- 
 

Zur Kenntnis genommen: 

Mario Santora 
Yvonne Muschke 
Marc Taube 
Nico Hopsch-Schulz       
Jacqueline Reckziegel          
         
 
 
 
 
_____________________________    _____________________________ 

Mario Santora       Jessica Herrmann 
Vorsitzender             Schriftführerin 


